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Anfrage
im Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr am 16.03.2023

Garstedter Feldmark

Am 14. März postete die Wählergemeinschaft WIN über Facebook unter dem Titel „Rettet
die Garstedter Feldmark" einen Artikel über die angebliche Zerstörung derselbigen.

Es wird behauptet, dass die Verwaltung im Rahmen des Landesentwicklungsplanes die
Garstedter Feldmark und hier speziell die Fläche „Harthagen, Ecke Lehmkuhlen" für
zukünftige Gewerbeansiedlung ausweisen wird. Weiterhin wird behauptet, dass die
Stadtvertretung mit Ausnahme der WIN den angeblichen Vorschlag der Verwaltung so
beschlossen habe.

Da hier davon ausgegangen werden muss, dass ganz viele Tatsachen missverstanden
wurden oder aber bewusst verdreht wurden, bitten wir um Beantwortung folgender
Fragen:

1. Hat die Verwaltung geplant, die o. g. Fläche entsprechend auszuweisen?

2. Hat die Politik in einer Stadtvertretersitzung einen derartigen Beschluss gefasst?

3. Weist der Landesentwicklungsplan derartige Flächen aus?

4. lst im Bereich Harthagen, Ecke Lehmkuhlen ein Gewerbegebiet geplant?

• L.
(Peter Holle)
CDU-Fraktionsvorsitzender
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Die Verwaltung plant im Rahrnen des Landesentwicklungs-
Planes (LEP) die Garstedter Feldmark als
Entwicklungsgebiet für zukünftige Gewerbeansiedlung
auszuweisen.
Auch wenn gesagt wird, dass es nur eine Planung in die
Zukunft ist, so ist die WiN Fraktion sehr aufmerksam
geworden.
ln der entsprechenden Abstimmung in der Stadtvertretung
hat die WiN als einzige politische Kraft dagegen gestimmt.
Wir sind der Meinung, dass dieses ökologisch und
klimatisch äußerst wichtige Refugium auf keinen Fall für
Gewerbefläche geopfert werden darf.
lm Hinblick auf die klimatischen Veränderungen der
Zukunft ist der Erhalt und der Bestandsschutz dieser
Fläche sowohl für die Regelung der Klimaauswirkungen,
der Biodiversität und nicht zuletzt als wichtige
Frischluftschneise für Garstedt wichtig.
Wir werden uns mit aller Kraft gegen die Aufgabe dieses
Gebietes für die gewerbliche Nutzung wehren.
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Harthagen Ecke Lehmkuhlen in der Garstedter
Feldmark eine der letzten großen Grünflächen


